

A ALAT EST AQUITAINE

Le 5 juillet 2023 le 5° RHC procédait à la cérémonie de changement de chef de corps. Notre amicale représentée par une dizaine d'anciens du régiment était présente sur les rangs. Dans la présentation par hautparleur des unités présentes sur les rangs, notre représentation n'a pas été nommée. !!

Il avait été spécifié par un des généraux commandant l'ALAT que les anciens étaient un des piliers de la création de l'ALAT et que nous devons être associés à toutes les manifestations et cérémonies concernant l'ALAT. Nous constatons que l'ALAT a évidemment beaucoup évoluée, notamment dans le domaine de la technologie, au vu d'un article que je viens de parcourir dans lequel de nombreux raccourcis sont utilisés, si bien que nous ne comprenons plus rien à la lecture de ces termes anglais en abrégé qui pourraient au moins être expliqués entre parenthèses pour les pauvres anciens que nous sommes.

De notre temps nous avons réalisé exactement le même travail qu'aujourd'hui sans toute cette technologie que nous ne critiquons pas, mais qui semble plutôt compliquer pas mal de choses.

Si nous avons eu simplement des GPS et des jumelles JVN plus performantes que celles des années 70/80, les missions auraient été facilitées. Mais nous les avons réalisés en calculant et en utilisant les moyens existants. (Nous savions utiliser la méthode X et en mer les phares de l'entrée des ports pour la pénétration à terre).

Les héliportages de nuit à plusieurs puma en sling avec mortiers de 120 m/m, face à une paroi en Corse, la traversée de nuit de Calvi à Caylus à 5 Puma sans GPS et retour dans la même nuit (11 h de vol) en vol à basse altitude avec troupe à bord (2° REP), largage de parachutiste du 8° RPIMA à Caylus au-dessus de la couche en assurant la verticale de la zone de saut avec un recoupement de 2 balises civiles, une mise en place au-dessus de la couche depuis Trêves à 5 puma jusqu'à la verticale du camp d'ESELBORN en Belgique et descente dans un trou de la valeur d'un rotor de puma , lequel trou s'est rebouché à l'issue, et ceci en station arrière de la station radio de RTL !! Nous pourrions rappeler ce que les anciens ont réalisé avec un minimum de moyens.

De ce fait, sommes-nous toujours présents dans l'esprit de la nouvelle ALAT, nous l'espérons. Nous serons toujours présents lorsque nous serons invités par nos successeurs.

Lt - Colonel FARRUGIA Armand (Ex Cdt EHM 6 en 1980)